

Ibagué, 25 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2058

## **El gobierno más social de la historia: Atendimos a más de 90 habitantes en condición de calle y les brindamos atención en salud, una ducha y nuestra mano amiga**

*Durante la madrugada de este miércoles, inició la estrategia de prevención y recuperación de proyecto de vida en este sector poblacional.*

Como parte de la estrategia de social e incluyente de la Alcaldía se realizó una jornada de atención especial para los habitantes en condición de calle de la Plaza de La 21 con el fin de generar una caracterización a través de la secretaría de Desarrollo Social Comunitario y el apoyo de la Policía Metropolitana de Ibagué.

*“Entender que detrás de cada una de estas personas hay una historia de vida que lo llevó a tomar esa decisión desafortunada, pero estamos aquí unidos con una oferta institucional pensando en ellos y por ellos”,* señaló Carolina Hurtado, secretaria de Desarrollo Social Comunitario.

De esta manera, la jornada logró que más de 90 personas recibieran atención en salud primaria y acceso a duchas. Además de una identificación y registro de antecedentes fueron parte de la oferta interinstitucional que se encontraba disponible.

Con estas acciones, la Administración Municipal busca que algunos programas y estrategias sean dirigidos a esta población vulnerable, realizando un acompañamiento continuo.